

せいわにし 学校だよ!

令和7年9月26日(金)
伊賀市立成和西小学校 No. 17
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

PTA 環境整備作業ありがとうございました!

9月13日(土)に行われましたPTA環境整備作業には、何かとご多用の中、また早朝から、ご参加いただきまして、ありがとうございました。保護者の皆様には、たいへん熱心に除草作業や側溝の掃除をいただきました。運動場や学級園周辺、林間等の草がなくなり、たいへん美しくなりました。

皆様のおかげをもちまして、今年の運動会に向け、子どもたちも気持ちよく、充実した練習をることができます。誠にありがとうございました。

さて、今年の運動会は、10月4日(土)午前中に行います。お弁当を食べた後、5限目に運動会のふり返りを行い、その後、13時40分に一斉下校をします。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症予防に充分配慮して練習します。運動会当日には、皆様でご来校いただき、お子様の応援をお願いいたします。



5年生見学調査

9月12日(金)、5年生が「本田技研工業株式会社鈴鹿製作所」と津市にある「おやつタウン」へ見学調査に行きました。5年生の社会科では、工場の仕事について学習します。

はじめに本田技研鈴鹿製作所では、広い工場内を見学しました。ラインに載せられた自動車に、細かい部品は従業員の方の手作業で、ドアや窓ガラスなどの重い部品は機械を使って取り付けていき、自動車が完成していく工程を見せてもらいました。

また、おやつタウンでは、お菓子の製造工程をモニターで学ぶとともに6年生での修学旅行の準備として、決められたおこづかいの範囲内で計画して使う昼食体験や買い物体験もしました。子どもたちにとって、学びの多い見学調査になったことだと思います。



ねんせいいねかり だっこくたいけん もみす けんがく 5年生稻刈り～脱穀体験～糲摺り見学

9月17日(水)、今年も大野木環境保全会の皆様にご支援いただき、5年生が稻刈り体験をしました。

5月に自分たちが植えた苗が4か月たち、稲の穂が豊かに実りました。子どもたちは、保全会の方に教えていただきながら、一株ずつ手でつかみ、のこぎり鎌を使ってていねいに刈り取りました。

また、9月19日(金)には、刈り取った稻の穂を脱穀しました。昔使用していた「千歯こき」「脱穀機」をお借りして、稻から糲をとる体験をしました。子どもたちは、時間いっぱい一生懸命、脱穀作業をしました。

そして、9月24日(水)には、糲摺り見学をしました。木津義明さん宅の作業場で見学しました。

はじめに木津さんから、糲摺りの工程について説明を聞きました。次に先日脱穀した糲を機械で乾燥し、糲摺り装置を使って、もみ殻とお米(玄米)に加工していく様子を見せてもらいました。子どもたちは、興味深く見守るとともに、さらに知りたいことを質問していました。



いねか
稻刈り



せんば
千歯こき



だっこくき
脱穀機

〈10月の行事予定〉

- ・1日(水)運動会予行練習
- ・3日(金)ALT来校、運動会前日準備(午後)
- ・4日(土)運動会※予備日5日(日)
- ・6日(月)振替休業日
- ・7日(火)視力検査(1・2年生)、図書館司書来校
- ・8日(水)全校さつまいもほり、お米の贈呈式(5年生)
- ・9日(木)視力検査(3・4年生)、スクールカウンセラー来校(終日)
- ・10日(金)校内芭蕉祭(5限)、ALT来校
- ・14日(火)視力検査(5・6年生)、図書館司書来校
- ・16日(木)スクールカウンセラー来校(午後)
- ・17日(金)ALT来校
- ・21日(火)クラブ活動、図書館司書来校
- ・27日(月)上野南中学校区6年生人権学習会(3・4限)上野南小学校
- ・28日(火)図書館司書来校
- ・29日(水)さくら集会(5限)4年生・5年生学習発表
- ・30日(木)スクールカウンセラー来校(午後)
- ・31日(金)文化体験プログラム(1・2年生)「みんなで一枚の大きな絵を描こう!」、ALT来校

